
- 1 - 

令和６年第５回 吉田町教育委員会  

 

１ 開催期日    令和６年４月24日（水） 

           開会 午後   １時30分 

           閉会 午後   ３時40分 

 

２ 場  所    吉田町役場 ６階会議室２ 

 

３ 出席委員    塚本 成男  北澤 雅恵   

   増田 真也  中村 成宏 

 

４ 議場に出席し  教 育 長 山田 泰巳 

た者の職氏名  学校教育課長 粂田 真男  生涯学習課長 山脇 一浩 

学校教育課長補佐 岸端 準成  主席指導主事 水嶋 浩之 

指 導 主 事 田中 久美  指 導 主 事 浅井 健 

学校教育課統括 川本 貴浩 

 

５ 傍聴人数    ０人 

 

次  第（会議録概要） 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長の報告 資料№１ 

 ⑴ 報告事項 ４月の教育委員会の行事について 

 ⑵ 町内教職員の状況 臨時的任用教員について ほか 

 ⑶ その他 令和６年度「吉田町の教育」のグランドデザインについて ほか 

 

３ 会議録署名委員の指名 中村委員 

 

４ 議 事 

⑴ 第 ６ 号議案 吉田町社会教育委員の委嘱について 資料№２ 

 ・事務局説明 ⇒ 採決 ⇒ 異議なし ⇒ 原案どおり承認 

⑵ 第 ７ 号議案 吉田町公民館運営審議会委員の委嘱について 資料№２ 

・事務局説明 ⇒ 採決 ⇒ 異議なし ⇒ 原案どおり承認 



- 2 - 

⑶ 報告事項 

ア 生徒指導について            【非公開】 資料№３ 

イ 令和６年度就学援助費の認定について   【非公開】 資料№３ 

ウ 指定学校変更の許可について       【非公開】 資料№３ 

エ 児童生徒の区域外就学について      【非公開】 資料№３ 

オ 令和６年度吉田町立小・中学校の主任等の任命について 資料№４ 

カ 令和６年度当初予算（教育費）について 資料№５ 

 （委員からの質疑・意見） 

   ・以前、吉田中学校の体育館や総合体育館も雨漏りの修繕を実施しているが、そ

れほど古くないのに、これほど雨漏りは起きるのか。また、中央公民館は、改

修工事を実施してから年月が経過していないと思うが。 ⇒ 今回の中央小学

校の雨漏りの原因は、設計不良ではなく、窓枠の劣化が進んだことにより、空

港隣接補助金を活用し、修繕を実施するもの。中央公民館については、改修工

事の時に防水工事は行わなかったため、今回実施するものである。 

・部活動の地域移行を協議しているが、予算上はどこにも出てこないのか。もっ

と具体的に話が進んできてからかもしれないが、部活動の地域移行に向けて予

算化した方が良いのではないのか。 ⇒ 部活動のあり方協議会の委員の謝礼

は予算化している。 

キ 全国学力・学習状況調査について 

（委員からの質疑・意見） 

   ・集計はいつ実施するのか。 ⇒ ７月に正式なものが国から出される。町でも

分析している状況で、静岡大学の村山先生の協力を得ながらまとめていく。 

・何の力があったらできるようになるのか、分かりにくい。 ⇒ 情報量がもの

すごく多くて、それを読み取った中で何を聞かれているかということが分かれ

ば、そんなに難しい問題ではない。問題の傾向からして、何を聞かれているか

を押さえてから、前に戻って必要な情報をピックアップしていくという時間を

とることが必要とされていると思う。 

・入試とは傾向が違うように感じていて、今回の調査では、いろいろな情報を日

常の中で取り入れながら解決をしていくような問題で、特殊な形であると感じ

た。 ⇒ 昔ながらの計算問題ではなくて、場面設定をした中で問題を作って

いる総合的な問題である。また、選択肢が出るケースがすごく多く、読解力が

ないと、引っかかってしまう可能性がある。 
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ク 要保護準要保護就学援助費事務処理要領について 資料№６ 

（委員からの質疑・意見） 

   ・領収書を添付しなくてよくなったことは申請者にとってはいいことである。 ⇒ 

これまで申請していなかった人が全て受給できるので、執行率は 1.3 倍くらい

と見込んでいる。 

 

５ その他 

 ・教育委員報告 

 ・令和６年度の教育委員会の研修視察について 

 ・今後の教育委員会等の予定について 

 

６ 閉 会 


